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EDITORIAL
“Felices fiestas deportivistas”

Q ue a nuestro Depor no le están yendo bien las cosas es una evidencia absoluta ya 
a estas alturas de la temporada. Parece complicado volver a imaginar un nuevo 

curso en la categoría de bronce del fútbol nacional cuando quedan cinco meses de 
campeonato, eso sí, si las cosas no mejoran de manera radical será lo que sucederá ya a 
corto plazo. Pero en A Coruña no somos de rendirnos y menos aún de no luchar hasta 
el final por nuestros sueños. La llegada del nuevo año seguro que llenará de nuevo 
de fuerzas a una afición que no es que  nunca se rinda, es que nunca se cansa de dar 
cariño a los colores de su corazón. Pasión turca y sangre herculina, la combinación 
perfecta para una remontada que es lo que realmente está ya en la cabeza de todos. No 
es un editorial para reproches, sino para desear felicidad, para desear a todo el depor-
tivismo que celebre las fiestas navideñas como mejor le parezca, pero que no se olvide 
de nuestro equipo en esa carta a los Reyes Magos que enviarán a Oriente con toda la 
ilusión. Que somos los mejores ya no lo duda nadie en España y parte del mundo en-
tero. Disfrutamos hasta cuando toca sufrir, nos reímos de nuestras propias desgracias 
y a la vez amamos como nadie unos colores a los que jamás vamos a dejar caer. Nunca 
nos van a entender y tampoco lo necesitamos, somos únicos e irrepetibles y cuando 
estamos unidos, que es en la gran mayoría de las ocasiones, somos imparables. Por 
todo ello nos merecemos disfrutar de estas fiestas que darán inicio en unos días, nos 
merecemos ser felices y cargar las pilas al máximo, pues el día 4 de enero comienza 
una nueva batalla que entre todos vamos a ganar. No se están haciendo las cosas bien 
en diferentes parcelas de la entidad, no se sabe elegir a los profesionales correctos, no 
se enteran que el dinero no da la gloria y menos aún en el tercer escalón del fútbol 
nacional, menos mal que nosotros sí que entendimos que el amor a un club está por 
encima de todo. Hoy toca verlo todo de color de rosas y desear que sea el color de 
moda en el Depor durante todo el año 2024 y posteriores. "Que sí, joder, que vamos a 
ascender". Por optimismo que no sea. Felices fiestas y feliz año 2024 a todos nuestros 
lectores, patrocinadores, colaboradores, personal de los diferentes clubes herculinos 
y por supuesto a toda esa familia que forma el deportivismo y que da esplendor al 
Depor, siendo  la única y verdadera esencia de la entidad más grande de Galicia, como 
así lo atesora el palmarés de forma clara y más que evidente.

   Álvaro Aldrey
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jorGE uriach
"¿Aquí qué pasa?  
Segunda entrega"

Alguien más o menos de-
sconectado del fútbol y 

del Deportivo se preguntará 
que le ocurre a este equipo en 
los últimos cuatro años. La ver-
dad que yo no sabría qué decirle porque no lo entiendo. No es 
fácil entenderlo y sobre todo esta temporada, con grandes fichajes, 
espléndido presupuesto, nueva dirección deportiva y nuevo en-
trenador. Todo muy ilusionante y la conclusión, peor que nunca. 
Dieciséis partidos disputados, más una pretemporada,  y es evidente 
que al Depor le faltan muchas virtudes, juego, regularidad y un 
esquema visible y con personalidad. Es difícil asimilar la pérdida 
casi constante de puntos en Riazor frente a equipos que están en 
descenso. Se acabaron las excusas por parte del entrenador, insisto, 
dieciséis partidos y una larga pretemporada. El margen de confianza 
termina en el Campo del Arenteiro, como ya se hubiese terminado 
en Barcelona en caso de no haber sacado el equipo los tres puntos. 
Pero la pregunta aquí es, ¿ se juzgan los resultados o la sensaciones? 
Si es lo primero son negativos, si es por el juego diría que casi no ex-
iste, los jugadores están temerosos de perder el balón o dar un pase 
equivocado, con lo cual se exceden en pases de seguridad que no 
conducen a nada. Ahora ya trabajan con un psicólogo para mejorar 
otros aspectos, aunque si no mejora la situación habrá que aportar 
otro psicólogo para el psicólogo. 
¿Y dónde están los grandes fichajes? Aparentemente eran apropia-
dos, pero no han aportado prácticamente nada y si a ello añadimos 
rotaciones incomprensibles, el resultado está a la vista. Si hay que 
acudir al mercado de invierno de forma generosa será porque fue un 
fracaso la gestión anterior. 
¿Y que nos dirá la dirección deportiva? Hasta podríamos pensar que 
al ser objetivamente mediocre la calidad de este grupo primero de 
Primera Federación nos contagiamos de ello jornada tras jornada. 
Otra evidencia es que el Depor ha marcado dieciséis goles en die-
ciséis partidos, ¿ha mejorado algún fichaje la marcha de Soriano o 
de Quiles? En absoluto. Otra duda, quizás absurda por mi parte, ¿el 
discurso del entrenador es el mismo fuera del vestuario que dentro?, 
¿Ya le preocupan los puntos? El Depor tiene que ganar en Car-
balliño, después viene un parón considerable de tiempo. Ojalá lo 
consiga, aunque me atrevo a predecir lo que ocurrirá al margen del 
resultado, fichajes, altas y baja . Siempre debo terminar con la única 
certeza, la afición, lo mejor del Depor, o así me lo parece...

fernando blanco
"Se necesita gol, como ya 
avisamos en agosto"

La situación es complicada, 
había muchas expectativas con 

este Depor. A principio de tempo-
rada se había comentado que esta 
iba a ser la campaña definitiva para 
poder ascender de categoría, pero vista esta primera vuelta que está cerca 
de finalizar, la cosa está muy difícil, los resultados no acompañan y la 
afición está muy decepcionada. El Depor tiene buenos jugadores, pero 
a la vez tiene mal equipo, ese es el problema principal. Después, lo que 
hemos dicho aquí desde el minuto 1, a este conjunto le falta gol, carece 
de gol, de ahí que haya estos problemas en la clasificación. La lesión 
de Barbero también se nota, pero este es un equipo que ahora mismo 
está emparejado en goles a favor con equipos como el Sabadell, que va 
penúltimo de la clasificación. Dieciséis partidos jugados y solo dieciséis 
goles a favor, el Celta Fortuna lleva treinta y por eso va líder. 
Este equipo tiene carencias, pero el rendimiento debería ser más alto de 
igual manera. Sí que es verdad que hubo lesiones de gente importante, 
la expulsión de Lucas ante el Teruel fue otro lastre, porque además fue 
sancionado con dos encuentros, también es un hándicap que no lleve el 
propio Lucas ningún gol en liga, con lo que todo el mundo se pregunta 
lo mismo. Recientemente visitó Vigo un técnico como Unai Emery 
con motivo de la visita del Real Unión y preguntaba allí qué le pasaba 
al Depor, pues no le parecía normal. Además, Idiakez fue segundo de él 
y se preguntaba cómo con esa plantilla y ese gran entrenador, el Depor 
podía no estar en los puestos de arriba. Yo creo que el rendimiento es 
muy mejorable, pero el equipo entró en una rueda que da la sensación 
de que amaga con bajar los brazos. Puede haber mejoría, pero ahora no 
queda otra que esperar a Reyes y acertar con los fichajes. Aquí tiene que 
llegar un goleador, independientemente de que se refuerce algún puesto 
más, pero si no se ficha un goleador yo creo que es una evidencia que 
este Depor no se mete ni en el play off. 
Para mí, al consejo de administración no se puede echar mucho en cara, 
pues le ha dado carta abierta a la dirección deportiva para que fichase 
lo mejor de la categoría e incluso de categoría superior. Creo que se 
trajo gente valida para el fútbol, pero que no es para jugar en esta liga, 
lo estamos viendo partido tras partido, juegan bien contra el Barça B o 
contra el Tenerife, pero no rinden contra equipos que corren y luchan 
como el Sestao.
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raúl infante
"Cada año que pasa lo 
hacemos peor"

Señores lectores de Coruña Sport:
Como ustedes saben, este 

club llamado Deportivo fue du-
rante unos cuantos años uno de 
los más laureados del mundo, 
pero la realidad es que hoy en el 
mundo se preguntan si este equipo existe o qué ha sido de él con 
el paso del tiempo. 
Los grandes catedráticos en el fútbol mundial buscan un culpable 
en esta desastrosa situación provocada por unas cuantas personas 
que lo están dirigiendo y llevando al abismo más profundo de la 
historia, acompañados de un señor, llamado entrenador, que lo 
está haciendo cada vez peor. Los que entienden de fútbol obser-
van que este equipo juega cada vez peor, desarmado, los jugadores 
se dosorientan ante el jugador contrario, los delanteros tiemblan 
delante de la portería, no meten goles, algo debe de pasar cuando 
un futbolista va a menos, independientemente de quién se trate. 
Por todo ello creo que gran parte de culpa la tiene el que los dirige.
Cada año que pasa lo hacemos peor. Aunque ganemos el próximo 
partido no es para mejorar, sino para aguantar una semana más a 
ese señor que entrena a nuestro club.
Los que vemos fútbol estamos observando equipos a priori con 
menos categoría que el Depor, pero que están demostrando que 
lo están superando en todo lo relacionado con el fútbol y también 
con la dirección de empresa. Tienen más potencial en jugadores y 
no tienen problema en administrar bien el dinero, da igual que los 
administre un simple ganadero y al Depor lo administre uno de los 
mejores bancos de España. 
Esta empresa llamada Deportivo siempre tiene una buena excusa, 
ya saben, los árbitros, la mala suerte, los goles que no entraron, 
que no hay más dinero... Por favor, llevamos muchos partidos en 
los que un delantero actual del Depor necesita una portería de 
cien metros para hacer un gol. La mejor suerte que podemos tener 
con este entrenador es que se vaya inmediatamente de este club, 
la suerte del dinero parece que va a depender de buscar un buen 
banco que lo tenga y los árbitros que roban los partidos, pues que 
proteste la gente lo ocurrido y de paso la cortina de humo ya es 
perfecta. Después, si hablamos de más cosas de despachos, llevo 
muchos años de socio y no consigo ver un pleito ganado por el 
Deportivo. Señores responsables de este club, la cosa es seria. Por 
favor, pónganse las pilas. 

jordi uriach JR.
"Suspenso general"

Se acerca el final de año y esto 
invita a hacer valoración de 

lo acontecido hasta la fecha.
Idiakez. De los últimos en-
trenadores es al que se le está 
dando más margen ante los 
malos resultados obtenidos. Su figura ha ido decayendo. A pesar 
de no ser el único responsable, suspende a día de hoy.
Soriano. De mas a menos. Confeccionó a priori una buena plan-
tilla para afrontar la temporada pero la gestión no está siendo 
buena. Parece que falta gestión interna y los fichajes no están a 
la altura. Suspende cuando ya se está enfocando el mercado de 
invierno como solución a los problemas.
La plantilla. Se espera muchísimo mas. Ninguno de los integrantes 
da el nivel esperado, empezando por Lucas y seguido por el resto 
de jugadores. Suspenso, ya que no han conseguido tener fiabilidad 
en ningún momento de lo que va de liga.
Consejo de administración. Vuelve a ser un consejo fantasma y la 
incorporación de Ballesta y Bergantiños es totalmente testimonial 
y de cara a la galería. Suspenso.
Benassi. Difícil de calificar ahora mismo, pero es el máximo re-
sponsable del cuadro blanquiazul, con lo que ello conlleva y por la 
mala situación actual deportiva, suspende también.
Con todo esto, el Arenteiro espera a un Deportivo herido y en 
un partido que podría marcar un antes y un después para Imanol 
Idiakez.
Como reflexión aportaría que si se busca un relevo para el ban-
quillo del mismo perfil al actual o incluso parecido a los últimos 
entrenadores que han ocupado el banquillo de Riazor, es mejor 
que se ahorren ese cambio. El cambio, de serlo, tiene que ser rad-
ical. Técnico de la casa o técnico respetado y con personalidad, 
pero esto me temo que incomodaría a la cúpula del Real Club 
Deportivo.
Por suerte de todos, las notas no son las de final de temporada, 
son las de final de año y aún quedan meses por delante para en-
derezar el rumbo. 
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incertidumbre total en un depor de película de terror
El equipo blanquiazul está instalado en la más absoluta de las mediocridades y se esperan decisiones.

Si nos dicen en el mes de agosto que el Depor va a llegar a navidad en una 
situación de máxima angustia, perdido en mitad de tabla y con problemas 

serios hasta para poder lograr la clasificación para el play off, poco menos 
que nos hubiésemos echado a reir. Y no porque no se supiese de antemano 
que las cosas no se habían hecho bien en diferentes apartados, pero un ren-
dimiento tan paupérrimo no lo hubiese imaginado ni el más absoluto de los 
pesimistas. Es cierto que no se acertó en determinados fichajes, sobre todo 
en los plazos, lo que después provocó que muchos de ellos no se lograsen 
adaptar en todo el primer trimestre. Y es que en los últimos siete días del 
mercado llegaron a A Coruña media docena de jugadores, un absoluto in-
sulto al aficionado, sobre todo cuando estamos hablando de la entidad con 
más presupuesto de la categoría. Con todo, este Depor tiene mucho más po-
tencial del que nos puede parecer visto lo que hemos visto hasta el momento 
en una primera vuelta de película de terror. Ahí están jugadores de máximo 
relumbrón, como Lucas Pérez, Hugo Rama, Pablo Vázquez, Pablo Martínez, 
Diego Villares o Balenciaga, además de jóvenes de un nivel superior a la Pri-
mera RFEF, como son los casos de Yeremay y Mella, auténticas estrellas de la 

categoría a día de hoy. Y ojo, pues hay más, tan solo hay que mirar el nivel de 
los Dani Barcia, Jairo Arias, Rubén López o Diego Gómez, futbolistas que 
serían titulares en cualquier conjunto de la Primera RFEF, pero en la Plaza 
de Pontevedra continúan las historias para no dormir cuando se habla de 
subir a los más jóvenes. Ya hemos perdido a los Guille Bueno, Noel o Trilli 
y de continuar todo así, los siguientes en abandonar el barco tienen nombre 
propio, no hace falta echarle mucha imaginación. 
Entregar la gestión de una entidad como el Depor a un grupo de gente que 
no tiene ni la más mínima noción de lo que es la institución, ni la ciudad 
de A Coruña fue el primero de los errores. Lo de traer a un técnico como 
Idiakez al club, tras haber fracasado con estrépito en Zaragoza y Leganés, 
no se le hubiese ocurrido ni a un celtista infiltrado como máximo gestor, 
pero el clan formado por Massimo Benassi, en el que Soriano figura como 
director deportivo, apostó por el amiguismo y así le fue. Ellos, junto con el 
propietario del Depor, Juan Carlos Escotet, son los culpables de este estrépi-
to absoluto y que tiene al club en la peor situación deportiva de su historia, 
desde que se fundó en la Sala Calvet en el año 1906.
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¿Y ahora qué le decimos a esta enorme afición?
Escotet debe explicar por qué aniquiló el proyecto de Rubén de la Barrera, el cual tenía el respaldo del socio.

El pasado mes de mayo, el Depor llamó a Rubén de la Barrera para ofrecerle  
el banquillo del primer equipo. Quedaban dos partidos para que finali-

zase la fase regular, además de un play off a cara de perro, en inferioridad 
de condiciones con respecto al rival, debido al puesto clasificatorio, asegu-
rándole también que pasase lo que pasase, él sería el entrenador en el curso 
2023/2024. Pues fue finalizar la eliminatoria ante el Castellón y el coruñés 
ya estaba metido de lleno en la planificación de lo que sería la nueva tem-
porada. Pero entonces saltó la noticia a los pocos días, pues la propiedad del 
club decidió echarlo, tanto a él como a todos los directivos, que presentaron 
su renuncia cinco minutos antes de que los hubiesen cesado de sus cargos. A 
su vez, también salió del club Carlos Rosende, anterior director deportivo. 
Lo de este último ya era un secreto a voces, tras fracasar dos años consecuti-
vos en el intento de llevar al Depor a la Segunda División.
El proyecto de Rubén era claro, pues conoce A Coruña, lo que es la casa, la 
cantera, el entorno, y sobre todo lo que es el fútbol de la categoría de bronce, 
algo fundamental. Rubén sabía que todo esto pasaba por crear identidad y a 
la vez era consciente de que había mimbres de lujo en una cantera que pasa 

por un momento de máximo relumbrón. Por si fuera poco, la afición había 
recuperado la ilusión y no se vino abajo ni cayendo en el play off. 
Pero el propietario de este club se ha empeñado en complicarse la vida solo, 
tal vez porque ya lo ha convertido en su cortijo particular para amiguetes, 
con lo que no tuvo otra ocurrencia que fichar a Massimo Benassi como direc-
tor general, un chiste de mal gusto, que ni a un equipo de Tercera Regional le 
hubiesen colado. El circo del ex del Ibiza es de tal calibre, que trajo al club a 
su amigo, Fernando Soriano, y entre los dos dejaron al banquero con el culo 
más al aire que nunca. Esperemos que cuanto antes salga Escotet a explicar 
su idea estrella y sobre todo, que trate de explicar por qué se permitió el lujo 
de reirse en la cara de Rubén de la Barrera por segunda vez en un periodo de 
dos años. Él es el máximo responsable de la situación, pues no pensará que va 
a colarle al socio, el echarle la culpa a alguno de los presidentes de paja, pri-
mero Antonio Couceiro y posteriormente Álvaro García Diéguez. Y decimos 
de paja porque son presidentes sin toma de decisión. Pasa el tiempo, pero 
todavía no se sabe que pintó el primero en la entidad, ni lo que está pintando 
el segundo. El Depor no se merece semejante mediocridad.
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idiakez no tiene asegurado seguir ni ganando en carballiño
Al cierre de esta edición, el Depor estaba a punto de jugar un encuentro transcendental ante el Arenteiro.

Tal es el desproposito de este club una temporada más, que yendo en la mi-
tad de la clasificación de Primera Federación, tercera categoría del fútbol, 

al término de la jornada 16, el técnico del equipo todavía sigue en su puesto. 
Y todo ello tras habernos vendido la dirección deportiva que el Depor con-
taba con un equipazo, con una plantilla con un potencial casi imposible de 
conseguir. Suerte que a los socios ya no se la cuelan, pues vienen curtidos en 
mil batallas en la última década. 
Imanol Idiakez nunca debió ser la apuesta para el banquillo del Depor. De 
hecho, ya comenzó absolutamente discutido, pues su currículum lo dice 
todo, con fracasos tremendos, alguno de ellos en clubes de magnitud como 
el Depor, siendo el ejemplo más claro su etapa en el Real Zaragoza. En la ca-
pital maña fue cesado fulminantemente en menos de una docena de jornadas 
ante una situación caótica, en la que el equipo no jugaba a absolutamente 
nada y aún encima no paraba de perder. Lo mismo le sucedió en Leganés el 
pasado curso, teniendo que recurrir los pepineros al cese, pues en vez de pe-

lear por el ascenso como se esperaba, el equipo fue perdiendo partidos hasta 
verse inmerso en la pelea por no descender a Primera Federación. 
En A Coruña tan solo se está repitiendo la historia por tercera vez y cierto es 
que esta plantilla del Depor tiene infinidad de carencias, pero no es menos 
cierto que cuenta con potencial de sobra para estar peleando al menos con 
seis u ocho puntos más en la clasificación, y sobre todo, tiene capacidad de 
sobra para hacer un fútbol acorde a un equipo que opta al ascenso a Segunda 
División. Imanol es una persona campechana, que trabaja lo mejor posible 
a su manera, pero como técnico de un equipo de LFP o que aspira a llegar 
a ella no ha demostrado estar a la altura. No tiene la culpa de la situación, 
ni de que el equipo no enamore, pero debe darse cuenta de sus errores en 
alineaciones y a la hora de leer los duelos, pues han lastrado al Depor en ex-
ceso, perdiendo puntos increíbles, algunos de ellos cuando el partido estaba 
poco menos que ganado ya. Ojalá triunfe ante el Arenteiro, aunque ni eso le 
asegura seguir como técnico del Depor tras el parón por las fiestas navideñas.
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esta plantilla tiene inifinidad de carencias
El Depor no acertó en el pasado mercado de verano y hay muchos puestos que no están bien cubiertos.

La plantilla del Depor cuenta con un buen número de grandes futbolistas, 
pero a la vez está absolutamente descompensada, lo que deja claro que 

las carencias son muy grandes en determinadas situaciones. La ausencia 
de delanteros era una evidencia absoluta y la lesión de Barbero terminó de 
complicar la situación del todo. Lo del extremo derecho es ya una autén-
tica locura, y en este caso lo es por una planificación nefasta, llegando Val-
carce y Cayarga a pocos días del cierre del mercado de verano. Ninguno 
cogió la forma por el momento, siendo criticadísimos por la afición, pues 
las expectativas eran muy grandes, sobre todo con el primero, a quien se le 
vio realizar partidos de auténtico lujo con el Burgos en toda una Segunda 
División. En su favor hay que decir que pocas veces jugó en su posición 
desde su llegada al Depor, llegando a actuar hasta como delantero centro 
en diferentes ocasiones, lo que habla claro sobre las absolutas barbaridades 
que llevan sucedido durante la primera mitad del campeonato. 
También en los últimos días del mecado llegó Hugo Rama, quien apostó 
por volver al Depor a pesar de tener ofertas mucho mayores a la blanquia-
zul y en categorías más atrativas que la Primera RFEF. Esta misma campa-
ña fue titular en el Oviedo en las primeras jornadas de la temporada, pero 
ahora resulta que tampoco es indiscutible e Idiakez pocas veces le ha dado 
la mediapunta del equipo, ubicándolo hasta en el flanco zurdo del terreno 
de juego, entre otras cosas porque se cargó la fígura del “10” y todo para 
meter un “trivotazo” con la intención de hacer sitio a un Salva Sevilla que 
físicamente deja muchísimo que desear, al menos en el primer trimestre de 
la temporada. Que un Depor juegue así de acobardado en la categoría de 
bronce del fútbol nacional ya lo dice todo sobre el desastre que está siendo 
una campaña que de seguir así quedará finiquitada a varios meses del final.
Las carencias continúan de manera clara cuando se mira al lateral izquier-
do y al mediocentro defensivo, llegando a actuar Dani Barcia en el prime-
ro de los puestos y Jaime en el segundo, y no será porque no aventuraron 
el problema  en pretemporada hasta la mayoría de los aficionados, pero 
Soriano se empepinó en que todo estaba de maravilla. En definitiva, Ima-
nol no es valido para un club como el Depor, pero el director deportivo 
debería ser cesado de manera fulminante a la mayor brevedad posible, ya 
que volver a poner en sus manos el dinero del que disponga el club para el 
mercado de invierno es directamente suicidarse, tirarse al medio del mar 
sin flotador o chaleco salvavidas. La casa no puede volver a empezarse por 
el tejado.
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Es un auténtico portento físico y no lo para de demostrar cada semana en 
los encuentros del Fabril. Y es que Iano Simao llegó a Abegondo sin hacer 

ruido en el verano de 2021, en plena pandemia del covid, pero lejos de pasar 
desapercibido, desde un primer momento llamaron la atención sus grandes 
prestaciones físicas, no yendo tampoco exento en lo técnico, aunque fue en 
casa Depor donde dio un paso adelante muy grande en ese último aspecto. 
Óscar Gilsanz le dio la titularidad y Iano no decepcionó, haciéndose due-
ño del carril del “3” y no solo eso, convirtiéndose en una de las piezas más 
importantes de un equipo que la pasada temporada ganó la liga, logrando 
ascender a Segunda Federación. En el verano se especuló con su ascenso de-
finitivo al primer equipo, pues al superar la edad sub 23 no puede alternar a 
las órdenes de Idiakez y de Óscar Gilsanz. Finalmente el club no lo conside-
ró oportuno, aunque sí vio con buenos ojos que continuase como blanquia-

zul, a pesar de comenzar a no tener ya edad de militar en un equipo filial. 
Iano disputó la primera vuelta con el Fabril y volvió a ser capitán general. 
El ex del CD Choco merece ya dar el salto y en este mercado invernal se 
presenta una oportunidad de oro para ello. Balenciaga es el único lateral de 
la primera plantilla en condiciones, tras la lesión de un Alberto Retuerta que 
a su vez debe salir cedido, ya que estuvo en casa Depor con tres técnicos y 
ninguno le dio su confianza, llegando a hacer los tres auténticos experimen-
tos para cubrir la posición, aún estando sano el ex del Real Madrid Castilla.
Iano llegó a Galicia en la campaña 2020/2021 para jugar en Redondela, en 
el histórico Club Deportivo Choco, tras haber debutado como senior en el 
Montalegre de Portugal. La Selección de Guinea-Bissau se fijó en él y el 15 
de noviembre de 2021 se convirtió en internacional absoluto, tras debutar 
ante Sudán (0-0).

el momento de iano simao ya no puede esperar más
El lateral zurdo llegó a la casa en 2021 y desde entonces no dejó de mejorar sus prestaciones.
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El mercado de invierno no es precisamente el mejor para reforzar una plan-
tilla, ya que las oportunidades son escasas, pero hay veces que no queda 

más remedio que acudir a él para tratar de paliar carencias evidentes. En el 
Depor este último caso suele ser el habitual desde hace ya muchos años, con 
alguna excepción, pero casi siempre está siendo imperiosa la necesidad de 
remodelar una plantilla mal confeccionada en el verano. Lo de este curso es 
incluso harina de otro costal, pues la entidad presidida por Álvaro García 
Diéguez vive una de las situaciones más graves de toda su historia, por no 
decir directamente la más grave. 
Por todo ello, que la dirección deportiva tendrá que fichar es una evidencia, 
esperemos que al menos no pierda la cabeza. Y es que el Depor necesita 
simplemente acertar con un par de piezas que aumenten el nivel de manera 
evidente, no una plantilla entera. 

Que el extremo derecho necesita algún jugador que desequilibre lo ve un 
ciego, al igual que la necesidad de que llegue al club un nuevo delantero. 
El mediocentro defensivo y el lateral zurdo también pasan por dificultades, 
aunque no son necesidades imperiosas, sino preocupaciones ante posibles 
lesiones o sanciones de gente como José Ángel o Balenciaga. 

MIKI VILLAR VUELVE A SALIR A LA PALESTRA
Uno de los principales objetivos del Depor en el mercado de invierno es 
Miki Villar, aunque cada vez tiene más complicado poder hacerse con sus 
servicios, sobre todo ante el interés de equipos de Segunda como el Racing 
de Ferrol, quien lo tiene como uno de sus principales objetivos para substi-
tuir a un Carlos Vicente que se marchará al Alavés en las próximas semanas. 
El cuadro vasco abonará la cláusula de rescision, fijada en 600.000 euros.

llegarán al menos tres fichajes en el mercado invernal
La delantera y el extremo diestro son los principales quebraderos de cabeza de la dirección deportiva.
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el Fabril comienza a pasar por serias dificultades
Las convocatorias del primer equipo, la mayoría de ellas sin sentido, lastran al filial de manera evidente.

Está claro que lo más importante en un equipo filial no son los resultados, 
sino la formación de jugadores para que puedan llegar el mayor número 

de ellos al primer equipo. Además, el conjunto B también está a disposición 
del A para lo que pueda necesitar cada domingo. Hasta ahí todo claro, pero 
lo que es el más absoluto de los absurdos es no parar de convocar a fabrilistas 
para que nunca salgan al terreno de juego, lo que no paró de hacer Imanol 
Idiakez desde que comenzó la temporada. Analizando el circo montado por 
el vasco desde el inicio de la campaña, es un milagro que, en condiciones 
limitadas, el Fabril de Óscar Gilsanz no esté en puestos de descenso e incluso 
con pie y medio en Tercera. Eso sí, de seguir todo de esta manera, no tardará 
en entrar el equipo en posiciones conflictivas, pues ya solo tiene un punto 
de colchón al término de la jornada 15. Cuatro derrotas en los últimos cinco 
duelos, todas ellas por la mínima, dejan clara la necesidad de tomarse en se-

rio al segundo equipo de una vez por todas. Competir y formar en Segunda 
RFEF no es ni de lejos lo mismo que hacerlo en Tercera y a su vez no es pre-
cisamente sencillo ascender tras un descenso, menos aún en el grupo gallego, 
probablemente el de más nivel de todo el territorio nacional.
El Fabril ya demostró que es de los mejores equipos de la categoría cuando 
tiene las piezas necesarias para poder al menos competir, con lo que a poco 
bien que se gestione la situación, de ninguna manera puede perder el cuarto 
escalón del balompié nacional. Otro hándicap en contra en el último mes 
fue jugar sin Diego Gómez, lesionado y de baja hasta el mes de marzo. El ta-
lento del de Amoeiro es de otra categoría y ojo de no haber caído en el dique 
seco, porque estaba a un nivel sobresaliente y llamando con más fuerza que 
nunca a un primer equipo que cuánto lo hubiese aprovechado en una banda 
derecha inexistente hasta la fecha.
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las niñas de irene ya vuelven a 
mandar en la categoría
Este Depor Abanca tiene alma de campeón y con una energía 
leonina camina con paso firme hacia la élite.

Se las veía ansiosas por volver a liderar el campeonato y al término de la undécima jornada 
regresaron a lo alto de la tabla, tras dar caza al Espanyol. El Depor Abanca de Irene Ferrera 

tiene alma de campeón y con una energía leonina camina con paso firme hacia la élite. Cada 
vez va tomando más forma que el ascenso directo puede ser un mano a mano espectacular entre 
herculinas y catalanas, aunque en esta liga la igualdad es muy grande y con un par de resultados 
adversos otros equipos aprietan la clasificación. 
El Depor volvió a lo alto, después de un encuentro que se complicó muchísimo en los prime-
ros once minutos, ya que el Athletic de Bilbao B se puso con un 0-2, tras dos acciones muy 
afortunadas que terminaron ambas con un centrochut que se coló en la portería defendida por 
Lucía en ambas ocasiones. La situación no estaba para jugadoras que se arruguen y ahí asumió 
la responsabilidad la mejor de la liga, una Ainhoa Marín que cabalgó por la banda derecha 
hasta colarse hasta la cocina, batiendo las mallas bilbainas por partida doble en acciones prácti-
camente calcadas. El Depor igualó la desventaja antes del intermedio y en la segunda mitad no 
perdonó. Ana Lucía de Teresa demostró que está para la titularidad cuando Irene requiera de sus 
servicios, añadiendo dos nuevos tantos a su cuenta particular. El 4-2 fue defiinitivo y el Depor 
aprovechó así el empate entre Alhama y Espanyol.

EL DEPOR ABANCA “B” NO PUDO CON EL LÍDER AVILÉS
El filial visitaba a su rival más directo en la lucha por el título, pero no tuvo su mejor día, cayen-
do por 3-1, llegando todos los tantos del duelo en los primeros 23 minutos. El Depor B llegó a 
igualar la contienda, pero encajó inmediatamente dos nuevos tantos que ya fueron definitivos. 
Las avilesinas jugaron desde ahí con el marcador y dejaron los puntos en casa.
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La Sociedad Deportiva Silva está teniendo más dificultades de las habituales 
como local, como demuestran los escasos ocho puntos sumados en lo que 

va de campaña en el que hasta hace bien poco era el fortín de A Grela. Por el 
contrario, los herculinos rinden como visitantes a un grado casi superlativo, 
lo que les permite transitar muy cómodos en la tabla, con ocho puntos de 
ventaja sobre la zona de descenso directo, teniendo también lejos las posi-
ciones que podrían llevar a caer por arrastre a final de curso. Y es que los 
nuestros estaban en la pelea por la fase de ascenso hasta hace bien, pero en las 
últimas siete jornadas tan solo pudieron sumar un triunfo. El rendimiento 
a domicilio volvió a ser muy alto, pues aunque cedieron ante el Bergantiños 
en As Eiroas, uno de los gallos, visitaron otros dos terrenos de juego de los 
importantes, dandos dos exhibiciones. La primera de ellas en Ourense, de-
rrotanto al entonces líder por un histórico 2-5, tras una segunda parte mági-

ca, en la que Diego Rodríguez, Martín García, Raúl Melo (2) y Sergio Otero 
golpearon a los locales en 30 minutos de equipo campeón, dejando en anéc-
dota el 1-0 con el que se había llegado al intermedio. Los de la ciudad de As 
Burgas tan solo pudieron maquillar el resultado en el último cuarto de hora. 
El segundo gran partido de los blanquillos fue en Somozas, pero la desgracia 
se cebó con ellos, ya que cuando el marcador era de 1-3 en el minuto 90, los 
locales igualaron la contienda con dos goles en la prolongación y cuando el 
Silva jugaba con el centrocampista David García de portero, tras la lesión de 
Adrián Ríos con todas las ventanas de cambios ya realizadas.
Mirando al rendimiento como local en este tramo del curso, cuatro partidos 
y tan solo dos puntos, tras los empates ante Arosa y Pontevedra B y las de-
rrotas contra Alondras y Arteixo. Si el equipo es capaz de dar con la tecla en 
A Grela, jugar un play off no es ni mucho menos una opción descabellada.

a grela está siendo una pesadilla para el silva
Los de Iván Sánchez brillan como visitantes, pero no dan encontrado la fórmula de la regularidad en casa.
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EL ATLÉTICO CORUÑA LLEGÓ A LA PELEA POR EL ASCENSO
Los de Jairo Arias son terceros tras la jornada 15, a un solo punto de la segunda plaza y a cinco del liderato.

La reestructuración llegó al Atlético Coruña Montañeros, siendo cada vez 
más fuerte la apuesta por la cantera, incluso en lo relacionado con el ban-

quillo del primer equipo, ya que los de la Plaza de A Cubela apostaron por 
un técnico de la casa como Jairo Arias. El asturiano conoce como nadie lo 
que es la entidad, pues llegó en el año 2016 para dar forma a un proyecto que 
siete años después se puede calificar como sobresaliente. Y es que el nuevo 
“Monta” comienza a recordar al de la época dorada de Fausto Vázquez en la 
presidencia. La cantera vuelve a codearse con las grandes de A Coruña y el 
primer equipo sueña cada vez más en serio con toda una Tercera División. 
Pasó Jairo por los micrófonos de ES Radio Galicia y en el programa ES De-
porte aseguró que hablar de ascenso son siempre palabras mayores, pero a la 
vez también mostró su habitual ambición y con la humildad que lo carac-
teriza habló de ir partido a partido, asegurando que está muy contento con 
el trabajo diario de los suyos, del primero al último de los jugadores de la 

plantilla. También habló de un proyecto de cantera que ya da sus frutos, con 
un buen número de jugadores cada vez más asentados en el primer equipo. 
Los números de este Atlético Coruña Montañeros son muy claros y dicen 
que el equipo es tercero, con tan solo dos derrotas en quince jornadas, te-
niendo la segunda plaza de ascenso directo a tan solo un punto. Al equipo 
herculino le costó mucho arrancar, no logrando el primer triunfo hasta la 
sexta jornada del campeonato, a domicilio ante la Residencia, cayendo inclu-
so goleado en Castro (4-1) en la segunda cita de la campaña, pero desde ahí 
llegaron otros cinco triunfos, además de tres empates, cediendo tan solo ante 
el Dubra por la mínima (1-0). Los de Jairo no conocen la derrota desde el 5 
de noviembre y en este momento del curso parecen imparables. La seguridad 
defensiva es máxima, siendo el conjunto menos goleado del grupo norte de 
Preferente, pero en el aspecto goleador no pierden efectividad y con 23 goles 
a favor también se sitúan entre los más fuertes de la división.
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el victoria hace la goma pero continúa fuera de descenso
El triunfo ante el San Tirso en A Grela y el empate ante el Miño a domicilio llenan de esperanza a las cebras.

No pintaban bien las cosas para el Victoria CF en la tarde del pasado 19 de 
noviembre. El equipo acababa de caer ante el Lemos como local y la zona 

de descenso era una clara realidad. Por si fuera poco, el calendario era para 
echarse a temblar, con visita al siempre complicado campo del Dubra, un en-
cuentro en casa ante un San Tirso líder y un nuevo choque a domicilio ante 
un Miño cerca de las posiciones de ascenso y consolidado como revelación. 
Pero si algo tienen las cebras de Santa Lucía es caracter, sacrificio, alma y pun-
donor, además de esa dosis de energía que siempre aporta la juventud, y por 
supuesto calidad. Porque en este Victoria hay jugadores de mucho talento y 
que tienen muchísimo que decir en el mundo del fútbol en los siguientes años. 
Lo demostraron en tres jornadas en las que merecieron sumar los 9 puntos, 
aunque tuvieron que conformarse con cinco, los suficientes para tomar aire 
y abandonar la zona conflictiva. En el Juan Baleato de Val do Dubra fueron 

capaces de remontar un 1-0 con goles de Jorge Otero y de Iván Mandayo, pu-
diendo incluso sentenciar el duelo, pero una jugaba con gran dosis de fortuna 
para los locales a falta de doce minutos para el final dejó la contienda en tablas 
(2-2). Siete días después fue el San Tirso el que midió las fuerzas con los de la 
Escalinata. Los de Fabio Rodríguez eran líderes, pero en A Grela el Victoria 
fue mejor y se impuso por 2-0, tras un nuevo tanto de Jorge Otero y otro de 
Juan Pardo. En el último encuentro disputado antes del cierre de esta edición, 
el equipo coruñés visitó el Municipal de Gallamonde, donde se enfrentó a un 
Miño que la pasada campaña jugaba en Primera, no acusando el cambio de 
categoría, pues está a una sola unidad del ascenso directo, impidiendo preci-
samente el Victoria que asaltara las posiciones de privilegio, tras llevarse un 
punto, pudiendo ser incluso los tres a poca suerte que hubiesen tenido en un 
duelo en el que no se movió el marcador.
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URAL ESPAÑOL CF

No es la Primera Galicia una categoría que admita mucha relajaciones, pero   
si una cosa está clara, tras 15 jornadas jugadas, es que los tres equipos 

coruñeses que militan en la categoría tienen potencial de sobras para poder 
continuar en ella un curso más. Ural Español CF, Orillamar SD y Relámpa-
go SD tienen como primer objetivo la permanencia y en el primer trimestre 
del curso aprueban con buena nota. Los de Santa Lucía comenzaron muy 
bien, pero sufrieron cinco derrotas consecutivas y se cayeron de la zona de 
privilegio. La reacción llegó en diciembre, con dos triunfos en otros tantos 
encuentros, el primero ante el Xuventude de Crendes y el segundo ante el 
Carral, ambos a domicilio. Ojo, si los verdes ganan el encuentro aplazado 
ante el Perlío se situarían a un solo punto de la tercera posición, ocupada 
en la actualidad por el Sporting Meicende. Manu González  y Gonzalo Ro-
dríguez son los máximos artilleros del equipo hasta el momento, tras haber 

anotado ambos cinco dianas. 
El Orillamar tiene dos puntos menos en la tabla que el Ural y la trayectoria 
de los de Fuente Seoane es muy similar, pasando por dificultades más o me-
nos en el mismo tramo de la campaña, reaccionando en las dos últimas citas, 
con cuatro puntos sumados, tras empatar en A Torre ante el Carral y ganar el 
derbi ante el Relámpago en el mismo escenario, tras un gol de Pedro Couce 
a falta de un cuarto de hora para el final. Precisamente los de Elviña cuentan 
con un punto menos en la tabla que el Orilla, teniendo siete unidades de 
margen con la zona de descenso directo, lo que habla claro sobre el gran cur-
so de un equipo que llega desde Segunda Galicia. Los de José Antonio García 
están compitiendo de tú a tú cada duelo, cediendo de forma clara tan solo 
ante O Val y Ural Español. En definitiva, las cosas marchan para los nuestros 
y en los siguientes meses veremos hasta dónde son capaces de llegar.

URAL, ORILLA Y RELÁMPAGO APRUEBAN EL PRIMER TRIMESTRE
Las tres entidades herculinas cominan por la zona media de la clasificación, lejos de la zona de descenso.
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torre, oza juvenil y marte están brillando con luz propia
Los tres equipos capitalinos peléan de tú a tú por el salto a Primera Galicia en un curso con cuatro ascensos.

La creación de un sexto grupo en Primera Galicia presenta una opor-
tunidad de oro para los equipos de Segunda, ya que serán cuatro los 

que lograrán el ascenso de manera directa a final de temporada. En lo 
referente a los equipos de la ciudad, tres de ellos pelean de tú a tú por 
el salto, Torre SD, Oza Juvenil y CD Marte. Por su parte, el Atlético 
Castros transita por la mitad de la clasificación, teniendo un amplio 
colchón de puntos con la zona de descenso, mientras que el Sporting 
Ciudad es el que pasa por más apuros, aunque los de la Ciudad Vieja 
están fuera de descenso, con un margen de cinco puntos, eso si, tam-
bién hay que tener cuidado con los arrastres, pues aunque este año no 
van a ser muchos, debido a la creación del mencionado sexto grupo de 
Primera, siempre puede caer alguno.
El Torre SD ocupa el tercer lugar de la clasificación, tras ganar ocho 
encuentros consecutivos entre las jornadas 7 y 14. La racha de los de 
Jordi Uriach se rompió ante el Olímpico “B” en A Torre, donde cayeron 
por 1-2, tras comenzar ganando el partido con un gol de Toni Insua 
en el minuto 17, pero el filial volteó la contienda antes del intermedio. 
La derrota no empaña para nada el sobresaliente curso del conjunto 
arlequinado.
También el Oza Juvenil se encuentra en puesto de ascenso directo, pues 
es cuarto, a un punto del Torre. Los del Barrio de las Flores no conocen 
la derrota en lo que va de campeonato y si son capaces de ganar el en-
cuentro que tienen aplazado ante el Suevos asaltarían la segunda plaza, 
ocupada por el filial del Olímpico, mientras que el líder es el Vizoño, 
también invicto y cada vez metiendo más tierra de por medio con la 
quinta posición.
Por su parte, el Club Deportivo Marte viene de lograr el ascenso desde 
el grupo primero de Tercera Galicia, pero el salto no lo está notando 
mucho el equipo capitalino, pues se sitúa en la quinta plaza, a una uni-
dad del Oza y a dos del Torre. Los de David Baña no mostraron su me-
jor versión en las últimas semanas y no ganan desde el 19 de noviembre, 
empatando ante Oza Juvenil y Sada, algo que tampoco es sorprendente, 
pero ello se unió a una derrota totalmente inesperada ante el Santa Cruz 
en A Torre. Antes del parón navideño tendrán la oportunidad de regre-
sar a la senda del triunfo en un duelo en casa ante el Once Caballeros. 
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La temporada avanza en el grupo herculino de Tercera Galicia y si una cosa 
va quedando muy clara es que el Sporting Coruñés es un equipo prácti-

camente imparable, una máquina de hacer fútbol, con jugadores que tienen 
sitio en categorías superiores de manera evidente. Por el momento tan solo 
se han dejado un empate, tras doce duelos disputados, lo que habla claro so-
bre la superioridad de los de Jaime Marín. La primera plaza de ascenso tiene 
dueño salvo sorpresa inesperada. En el plano individual, Álex Vázquez y Javi 
Martínez lideran la clasificación de goleadores, tras materializar diez dianas. 
Mirando a la segunda posición, el Imperátor OAR ocupa la plaza de privile-
gio, pues también significaría ascenso directo, eso sí, la igualdad es máxima. 
Y eso que los números de los de la Sagrada Familia muestran nueve triunfos,  
un empate y tan solo dos derrotas, pero Eirís y Liceo Monelos también viven 
en estado de gracia casi permanente, situándose a tan solo dos unidades de la 

segunda posición. Maravillas y Coruña Arboco no dijeron su última palabra 
y caminan a seis y siete puntos de manera respectiva de la zona de privilegio, 
mientras que la plantilla del Sin Querer también cuenta con un gran poten-
cial, aunque en las cinco primeras citas de la campaña mostró irregularidad, 
acumulando tres empates y dos derrotas, lo que está lastrando demasiado por 
el momento sus aspiraciones. Con todo, queda muchísima liga y que nadie 
descarte a la entidad de Juan Carlos Vidal para la pelea por el ascenso.
A partir de ahí, también compiten en Tercera Galicia: Santa Margarita, Ciu-
dad Jardín, Unión Sportiva, Galicia Gaiteira, Deportivo Ciudad, Vioño y 
Deportivo Cristal, conjuntos que tienen más complicado el salto este curso, 
pero que tratan de formar bloques ganadores pensando en el futuro.
Recordamos una vez más que esta temporada ascenderán dos equipos de 
manera directa, mientras que el tercer clasificado disputará la promoción.

el sporting coruñés lidera el grupo herculino de tercera
Los blanquiazules tan solo se dejaron dos puntos en las doce primeras citas de la temporada 2023/2024.
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el parón le vino como anillo al dedo al victoria cf
Las de Óscar Lema no pasan por el mejor momento del curso, aunque vienen de puntuar en Gijón.

El Victoria CF no pasa por el mejor momento de la temporada y en el úl-
timo mes perdió algo de renta con la zona de descenso. Las “cebritas” de 

Santa Lucía están acusando las bajas y el parón de casi un mes les viene como 
anillo al dedo para recuperar efectivos, dar descanso a las jugadoras con más 
minutos y seguir entrenando para continuar mejorando en el estilo de juego 
marcado por Óscar Lema. El único objetivo innegociable es alcanzar la sal-
vación y la ventaja con la zona de descenso es de seis unidades. Recordamos 
que este curso descienden tres equipos, más el cuarto por la cola con peor 
coeficiente de los seis grupos de España. No tiene pinta de que las nuestras 
vayan a pasar por problemas para permanecer, pero cuanto antes puedan 
hacer los deberes, menos sorpresas innecesarias habrá al final. El conjunto 
coruñés cuenta con una de las máximas artilleras de la liga, María Nogueira, 
quien ya vio puerta en hasta ocho ocasiones hasta el momento, convirtién-

dose en indispensable para las suyas. Pero no es María la única jugadora que 
cuenta con condiciones de lujo, ya que no podemos olvidarnos de las Alba 
Muñiz, Carla Riomao, Raisa Méndez, Marta Ponte o Carla Amado. 
El último partido disputado por el cuadro de Lema fue a domicilio ante el 
Gijón FF, empatando a dos tantos, lo que no dejó de dejar con buen sabor 
de boca al equipo, ya que se fue al descanso en ventaja, viendo como las lo-
cales volteaban la contienda al comienzo de la segunda mitad con dos goles 
casi consecutivos al filo del cuarto de hora. La superioridad de la nuestra era 
evidente, pero no fueron capaces de poner las tablas hasta el minuto 86 con 
un tanto de Raisa, no pudiendo llegar al tercer gol en el tiempo restante. 
Las asturianas son penúltimas con tan solo 5 puntos, pero vienen en clara 
progresión, como ya habían demostrado una semana antes, ganando en San-
tiago de Compostela por 2-3 al Victoria FC compostelano.
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si una entidad está haciendo las cosas de manera brillante en los últimos 
años, esa es el Orzán SD. Cierto que el ser un club conveniado con el 

Depor ofrece muchas ventajas, pero no es mejos cierto que es complicado 
responder mejor a la confianza del trasatlántico blanquiazul. Las negroama-
relas dominan en Galicia en prácticamente todas las categorías de base y en 
lo referente al primer equipo, la juventud toma el protagonismo absoluto, 
actuando como segundo filial del Depor, compitiendo con futbolistas en 
edad juvenil en una liga como la Primera División de la Liga Gallega. Las 
orzanistas son segundas en la clasificación, a dos puntos del Bergantiños CF, 
y eso que se ven lastradas en la mayoría de las ocasiones por las convocatorias 
del Depor Abanca “B”. El objetivo claro pasa por la formación, pero termi-

nar entre las cuatro primeras clasificadas sería la guinda a otra temporada 
sobresaliente, lo que significaría de paso la clasificación para la fase de ascen-
so a Tercera Federación, eso sí, el Orzán tan solo podría jugarla si el Depor 
Abanca “B” consiguiese el ascenso a Segunda RFEF, algo que no es sencillo, 
pero tampoco imposible, ya que las blanquiazules son segundas, aunque algo 
lejos del único puesto de ascenso directo, ocupado por el Real Avilés. 
Mirando al plano individual, Dunia Dahmouni lleva anotadas trece dianas 
en lo que va de campaña y Noelia González ocho. Ambas tienen un futuro 
enorme y no paran de dar muestras de su nivel.
La competición está parada hasta el día 7 de enero, día en el que el equipo 
dirigido por Abel Sánchez jugará ante el Atlético Arousana en A Torre. 

el orzán sd muestra todo su potencial a base de juventud
El club conveniado con el RC Deportivo compite en la Primera Gallega con un equipo en edad juvenil. 
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Óscar Barrientos, entrenador del primer equipo femenino del Sporting 
Cambre, pasó por los micrófonos del programa ES DEPORTE, emitido 

de lunes a viernes por ES RADIO GALICIA entre la 13:45 y las 14 horas 
en colaboración con JL Publicaciones, empresa que edita mensualmente la 
revista Galicia Sport. El técnico fue entrevistado por Álvaro Aldrey, mostrán-
dose muy satisfecho con el trabajo de sus pupilas, aprovechando también 
para pedir a la afición que continúe respondiendo a las suyas como lo lleva 
haciendo desde la fundación de la sección femenina, hace ya 7 temporadas.

- Óscar, son ya muchos años en el Sporting Cambre, cada vez la evolu-
ción fue mayor en lo referente a la sección femenina, hasta que llegó el 
premio al trabajo con el salto a la Primera División de la Liga Gallega y 
además compitiendo de maravilla. 
- “Bueno, podíamos competir un poquito mejor, pues dejamos escapar al-

gún punto que podíamos haber sumado, pero la verdad es que estamos muy 
contentos, era algo casi impensable hace 7 años, que fue cuando montamos 
la sección femenina en nuestro club”. 

- Cuéntanos un poquito, cómo fue dándose todo desde aquel momento 
en el que decidíais comenzar con la sección hasta que llegabais a donde 
estáis en la actualidad.
- “Yo llevaba unos años en el fútbol femenino, en el Victoria CF, y se nos 
ocurrió montar una sección que no teníamos en Cambre, y que tampoco 
tenían la mayoría de los equipos de la zona por entonces. Yo antes había 
montado en el Burgo la sección femenina también y poco a poco y con 
mucha ilusión y muchas ganas, aquí en el Cambre, que es mi club, pues co-
menzamos. La verdad es que nunca se nos pasó por la cabeza el poder tener 
tres equipos y cerca de 70 licencias en cuanto a jugadoras”.

ÓSCAR BARRIENTOS: “Nunca se nos pasó por 
la cabeza un crecimiento tan grande”
El técnico del Sporting Cambre femenino pasó por los micrófonos del programa Es Deporte de Es Radio Galicia.
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- Mirando a la afición, si al masculino le responde, con el femenino no se 
queda atrás, por no decir que incluso lo hace en una mayor medida.
- “Sí, la verdad es que siempre tenemos muy buenas entradas y además hay un 
sector de medio centenar de aficionados que son muy fieles. El Sporting Cam-
bre tiene muy buena afición en general y es otro dato a tener muy en cuenta en 
cuanto al crecimiento de este club”. 

- Háblanos del club en sí, cómo es el Sporting Cambre más allá de la sec-
ción femenina.
- “El Sporting Cambre es un club muy familiar, yo llevo en él 23 años, con una 
base social muy grande y con un grupo de personas, vecinos de toda la vida de 
aquí, que son muy fieles y cualquier cosa que haces ellos ayudan mucho, hay 
muchas fiestas y actos del club, y colaboran en todo. El club tuvo una pequeña 
reestructuración estos últimos años, digamos que se modernizó, en cuanto a 
tecnología, aplicaciones, etc, algo importante, y que le ha permitido dar un 
paso adelante muy grande. En base social hemos crecido muchísimo, tenemos 
este año 26 equipos, que es una barbaridad, ya no tenemos capacidad para 
más, lo que lo dice todo”.

- Digamos que para el Sporting Cambre la cantera es absolutamente funda-
mental, tanto para nutrir al equipo masculino como también al femenino.
- “Sí, pero llega un momento que incluso no puedes coger a más niños o niñas. 
Este año hicimos el equipo cadete-infantil femenino, empecé con 9 niñas y 
tenemos ahora mismo 26, es decir, ya no tengo capacidad para poder acoger a 
más niñas en la plantilla. En alevines tenemos cuatro equipos, en benjamines 
tenemos tres, tres infantiles, modestos, veteranos, tres equipos femeninos, etc, 
etc, etc. Es un club que ha crecido de una manera absolutamente espectacular”.

- Tú eres un amante del fútbol base, son ya varias décadas en las que pasas-
te por canteras muy importantes, ahora mismo también estás con algún 
equipo, además de con la sección femenina, ¿no es así?
- “Hay un problema en el fúbol base y es que no hay suficientes entrenadores, 
entonces al final, los que estamos en esto casi siempre solemos entrenar a varios 
equipos en la temporada. Yo este año estoy con el equipo Biberón, que es una 
categoría que siempre me gustó mucho y en la que llevo unos 20 años, entreno 
al Prebenjamín B y al Cadete Femenino. Pero ya te digo, entreno a tantos equi-
pos porque tenemos muchos y al final no hay tantos entrenadores”.

- Metiéndonos en la Primera División de la Liga Gallega, parece que hay 
un par de conjuntos que tienen un potencial muy alto por arriba, alguno 
abajo que quizás tenga algo menos, pero si miramos todo a nivel global, 
el nivel es grande y la igualdad también.
- “Sí, yo supongo que todos los equipos estarán como puede estar el Cam-
bre, es decir, aquí las chicas no son profesionales, entonces dependen mucho 
del trabajo, de la vida en sí, después también hay lesiones, como es lógico en 
el fútbol, entonces claro, igual hay semanas que ves a equipos con doce en 
convocatoria, otras con dieciséis, es todo muy variable, siempre vas con la 
incertidumbre de lo que te puedes encontrar enfrente. Después, también hay 
equipos que llevan trabajando la cantera muchos años, como puede ser el 
Orzán o el Victoria, que compiten en esta categoría con plantillas muy, muy 
jóvenes, mientras que hay otros equipos que son ya más de chicas vetera-
nas. Por ejemplo, en mi plantilla son 19 jugadoras, también alimentada con 
alguna chica del filial, que está en dinámica del primer equipo, pero luego 
llegan las lesiones, la conciliación familiar, los puestos de trabajo, etc, pues 
no te creas que es tan sencillo cuadrar todo. En nuestro club tenemos suerte, 
pues hay muchas licencias y entonces 16 en la convocatoria las llevamos en 
la mayoría de las ocasiones”.

- ¿Objetivo permanencia?
- “Bueno, yo creo que de cara a la permanencia no vamos a pasar apuros, 
a comienzos de temporada pensábamos que podíamos estar incluso un po-
quito más arriba de lo que estamos, tuvimos bajas importantes en diferentes 
duelos, como Inés, Ania, el otro día Paula Sieira, que además tiene que estar 
varias semanas fuera, Tati, que es muy importante en el centro de la defensa, 
también estuvo de baja, y bueno, ahí estamos intentando hacerlo lo mejor 
posible. No nos ponemos techo, simplemente queremos quedar lo más arri-
ba posible y lucharemos por ello hasta el último partido”.

- Ya para terminar, un mensajito para la afición, que ya mencionamos 
que es de las mejores de Galicia, pero bueno, que si acude todavía más 
gente a los partidos a nadie le amargaría un dulce.
“A la afición lo que le digo siempre, que estas chicas se lo merecen todo, 
tienen un compromiso enorme, una educación exquisita, y unas ganas de 
agradar a su gente fuera de lo normal, por eso yo les pido que no las dejen 
solas nunca, que las apoyen y que sientan orgullo de ellas en todo momento 
allá por donde vayan”.
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UNA NAVIDAD PARA CONTINUAR ASPIRANDO A TODO
La Liga LEB Oro no se para y el conjunto herculino jugará ante COB Ourense y Tau Castelló.

El Basquet Coruña está demostrando un nivel superlativo en lo que va de 
curso 2023/2024. Y eso que la suerte no acompañó a los de Diego Epi-

fanio en momentos puntuales, pues de las cuatro derrotas acumuladas, el 
conjunto coruñés tuvo opciones de triunfo en todos los encuentros. Que 
este Leyma va a jugar play off a final de curso no lo duda nadie, y ojo, pues 
el potencial con el que cuenta es muy importante en todas las líneas de la 
plantilla, con lo que soñar con el ascenso no es una utopía para la afición. Tal 
vez no pueda pelearlo de forma directa, y no por falta de jugadores, sino de 
experiencia como club para poder lograrlo. Es lógico, el Leyma Basquet Co-
ruña es una entidad joven y debe también pasar por diferentes situaciones. 
Para ganar una liga es indispensable tener una afición importante detrás y el 
Leyma crece, hace camino cada curso, pero el Palacio de los Deportes de Ria-
zor no presenta entradas de equipo campeón. Un ejemplo muy claro de lo 
importante que es tener entradas importates es el partido jugado ante Burgos 
en la capital burgalesa. Si en ese partido San Pablo no tiene a 9000 personas 
detrás, probablemente el duelo hubiese caído del lado del Leyma, ya no solo 
por el aliento y la adrenalina que aportaron a los suyos, sino por lo que in-

fluye la situación en los arbitrajes. Y es que cualquier decisión dudoda caía 
del lado local, ya que a la hora de la verdad, cuantos menos líos mejor ante 
una masa social que rugía como pocas veces se ve en el baloncesto nacional. 
Seguir acumulando victorias y llegar al play off en un buen estado físico es 
algo factible para el Basquet Coruña, y ojo, porque en esos lodos sí que ya 
acumula cierto bagaje, incluso llegando en varias ocasiones a semifinales. 
Mirando al plano indiviudual, Jakovics se sitúa entre los máximo pasadores 
del campeonato, repartiendo una media de 5,42 asistencias por encuentro. 
En el apartado de la valoración, tanto el base letón como Goran Hustic están 
entre los mejores de la LEB Oro con una media de 15,17 y 15,50 de manera 
respectiva. En cuanto al porcentaje de acierto, Font se sitúa entre los mejores 
con una media del 65,91% en el tiro de dos, mientras que Mc Donnell es el 
cuarto mejor desde más allá del 6,75 con un acierto del 52,38%.
Con ocho triunfos en doce partidos, el Leyma jugará ante Clavijo y Estu-
diantes antes de las fiestas, mientras que en el periodo navideño lo hará ante 
el Club Ourense Baloncesto en Riazor, el viernes 29 a partir de las 20:30, y 
ante Taú Castelló a domicilio, el viernes 5 de enero a la misma hora.
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maristas va a por la fase con sendy en estado de gracia
La base chilena viene de jugar en Challenge y en su primer curso en A Coruña está brillando a lo grande.

La Liga Femenina 2 está llegando al final de la primera vuelta y Maristas 
Coruña continúa en la zona alta de la tabla, tras sumar siete triunfos en 

diez partidos, ocupando así la tercera plaza de la clasificación. Mantener la 
categoría es siempre el primero de los grandes objetivos y el conjunto hercu-
lino no tendrá ningún problema para conseguirlo. Y es que el rendimiento 
de jugadoras como Sendy Basáez, Andrea Pérez, Eugenia Filgueira, Caroli-
na Arfinengo, Marta Vulovic o María González está dejando claro que este 
equipo tiene muchísimo que decir hasta el final de la campaña de cara a la 
lucha por las plazas de play off de ascenso. La igualdad es máxima, el nivel de 
la liga elevado, pero ojo igualmente con este grupo de chicas, pues tiene cali-
dad, sacrificio y ambición, la mezcla perfecta para poder pensar en terminar 
dentro de las cuatro primeras plazas de la clasificación. A su vez, no conviene 
cargar de presión a la plantilla, pues no podemos olvidar que aquí compiten 
equipos con mucho más potencial económico que la entidad colegial. Antes 
del parón navideño, el Maristas tendrá derbi ante el Mariscos Antón Corte-

gada, un club histórico, de los que sabe incluso lo que es jugar en la élite del 
baloncesto nacional. Las nuestras visitarán el pabellón de Fontecarmoa, para 
retomar la competición el día de Reyes en A Coruña ante el Segle XXI, líder 
invicto hasta la fecha. La primera vuelta la cerrarán a domicilio, el 13 de ene-
ro en Cataluña, en el pabellón Nau Clot de Barcelona ante el Grup Barna.
Analizando las estadísticas individuales de lo que va de curso, destacar que 
Sendy Basáez es la quinta máxima anotado del campeonato, tras anotar una 
media de 13,9 puntos por partido. En el apartado de los rebotes destaca 
Marta Vulovic, con una media de 7,6 capturas por choque, mientras que en 
las asistencias nuevamente brilla Sendy, que es además la mejor de la liga, re-
partiendo una media de 4,8 por encuentro, destacando también en el aparta-
do de la valoración, ocupando el tercer lugar del ranking de la competición, 
con una media de 18,7, lo que habla claro sobre el tipo de jugadora de la que 
estamos hablando. La base chilena viene de jugar en Liga Challenge y en A 
Coruña está demostrando que la categoría de bronce se le queda pequeña.
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El Viaxes Amarelle continúa con paso firme en su pelea por alcanzar una 
nueva permanencia en la élite del fútbol sala nacional. Las de Raúl Castro 

“Piru” acumulan una ventaja de siete puntos con la zona conflictiva, tras 
ganar el último duelo, jugado ante Marín Futsal en el pabellón de Los Rosa-
les. El paso fue de gigante, ya que las de la provincia de Pontevedra son rival 
directo y se quedaron ya a ocho unidades de las nuestras. La última cita antes 
de navidad la disputarán ante el FSF Castro Bloques Cando en tierras lucen-
ses. El derbi será de altura, con un ex Amarelle como Chipi como técnico 
del cuadro local. Ya tras las fiestas, las herculinas recibirán al mejor equipo 
del mundo, Pescados Rubén Burela, este año sin Peque, ya que fichó por Al-
corcón, pero con un potencial igual de temible que en campañas anteriores. 
El choque está fijado para el 7 de enero a partir de las 18 horas, siendo ese el 
último encuentro de la primera vuelta.

Haciendo un analisis de los primeros meses de la temporada 2023/2024, el 
Viaxes Amarelle está dejando muy buena imagen y además los resultados 
también le fueron acompañando, y eso que aún pudieron ser mejores, pues 
el equipo naranja mereció más ante Mostoles (4-5), Torreblanca Melilla (1-
2), Alcantarilla (3-2) o en el encuentro inaugural del curso, jugado a domi-
cilio ante Les Corts (2-2). Las de Piru tan solo perdieron de forma clara ante  
equipos trasatlánticos o semitrasatlánticos como Roldán (1-4), Futsi (5-2) o 
Alcorcón (1-5), dejando una muy buena imagen igualmente. Incluso en el 
derbi ante el Ourense Ontime en la ciudad de As Burgas tuvo opciones de 
puntuar el Amarelle, aunque las locales siempre llevaron la iniciativa y quizás 
merecieron los tres puntos (4-2). Mirando a las de cal, victoria de las nuestras 
ante Rayo Majadahonda (2-6), Poio Pescamar (6-1), Atlético Torcal (2-3) y 
Leganés (4-3), además de la ya mencionada ante Marín Futsal (3-1).

la permanencia en la élite está más que encaminada
Gran primer trimestre de curso de un Viaxes Amarelle que ya cuenta con una ventaja de 7 puntos.
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No pueden ir mejor las cosas para el Attica 21 Hotels OAR Coruña. El 
equipo herculino llegó a lo alto de la clasificación del grupo A de Primera 

Nacional, tras ganar siete encuentros de manera consecutiva, el último de 
ellos a domicilio, en Bueu, y además dando una exhibición de balonmano. 
Tan solo Landbit Lanzarote y Balonmano Reconquista presentan unos nú-
meros como los del OAR hasta el momento, estando cada vez más claro que 
la lucha por las dos plazas de play off será feroz hasta el final de la temporada 
entre los tres equipos, sin descartar del todo a un Teucro que lideró la tabla 
durante gran parte de la campaña, pero que terminó por perder fuelle y ya 
pierde cuatro puntos con lo alto de la clasificación. 
Los números del equipo dirigido por Marcos Rodríguez hablan claro, tras 
ganar doce duelos y perder dos. Tan solo el Balonmano Ingenio en las Islas 
Canarias y el Reconquista en San Francisco Javier fueron capaces de meter 

mano a los herculino en el presente curso 2023/2024.
Diego Martínez y Mauro Jureguiberry son los líderes ofensivos de este equi-
po, marcando ambos 87 goles en 14 duelos, saliendo a una media de 6,21 
anotados por encuentro, lo que habla claro de su importancia en un engra-
naje mágico, con calidad en todas las posiciones y en el que cada jugador 
tiene muy claro su rol dentro del equipo. Si las lesiones no se ceban con la 
plantilla, esta puede ser una campaña destinada a hacer historia. El objetivo 
claro pasa por lograr la clasificación para lo que sería la tercera fase de ascenso 
consecutiva, pero en esta ocasión el salto ya no escapa de la mente de nadie. 
Hay potencial para ello, más experiencia que nunca, tras dos participaciones 
en las que las cosas no salieron, y un convencimiento absoluto en todos los 
integrantes del club de que jugar en División de Honor “B” ya no es ni mu-
cho menos una utopía. El balonmano vuelve a estar de moda en A Coruña.

este equipo no tiene techo en sus aspiraciones
El OAR lidera la clasificación de Primera Nacional y ya sueña con su tercera fase de ascenso consecutiva.
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las chicas de oro no dejaron de darnos alegrías
El Hockey Club Coruña Femenino aspira a todo, tras un primer trimestre de curso sobresaliente.

La competición regresa a la OK Liga Iberdrola tras el 
parón por la disputa del Campeonato de Europa de 

selecciones, en el que España se proclamó campeona por 
octava vez. La roja no dejó títere con cabeza en Olot 
y brilló durante todo el torneo, poniendo la guinda en 
una final en la que Portugal  no tuvo ni la más mínima 
opción. El combinado nacional cerró el marcador en un 
4-0 incontestable, tras los goles de Sara Lolo, Anna Ca-
sarramona y Marta Piquero por partida doble. Lo que le 
ha dado el hockey asturiano a la Selección en los últimos 
años está siendo de otra galaxia, con chicas indispensa-
bles para ganar los grandes torneos, como las Sara Lolo, 
Sara Roces o Marta Piquero. Las tres lo ganaron abso-
lutamente todo en el mundo del hockey sobre patines, 
tanto a nivel clubes como a nivel Selección Nacional y 
solo el tiempo nos hará tomar consciencia de lo que real-
mente han conseguido en el mundo del deporte. 
Mirando a la OK Liga Iberdrola y a nuestro representan-
te en la competición, el Hockey Club Coruña Femenino, 
las de Stanis García están en la pelea por la zona alta de 
la clasificación, cuartas, a dos puntos de la segunda plaza 
y a cuatro del liderato, lo que habla claro sobre lo bien 
que están yendo las cosas. Y es que las nuestras tan solo 
perdieron un partido hasta el momento, empatando dos 
y ganando cinco. Además, las cosas también marchan 
en la Copa de Europa, tras vencer en la primera cita al 
Coutras francés. El equipo herculino tiene muy enca-
minada la clasificación para la Copa de la Reina, la cual 
deberá cerrar en las próximas cinco citas. Recordamos 
que el play off por el título a final de curso lo jugarán los 
cuatro primeros equipos clasificados al término de la fase 
regular. Las nuestras tienen calidad para poder aspirar a 
cotas mayores, aún a sabiendas de lo complicado que es 
llegar a levantar un título ante rivales de máximo nivel. 
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Al Hockey Club Liceo le está costando arrancar en un curso marcado por 
la enésima reconstrucción de las últimas temporadas, algo que debería 

ser más habitual, pero es que esta entidad nos tiene malacostumbrados. Y 
es que las cosas como son, es normal perder a jugadores cada curso ante el 
potencial econónico de los grandes, pero lo que no es tan normal es que Juan 
Copa y los suyos hagan magia año tras año hasta puntos insospechados, no 
notándose los cambios en la plantilla, manteniendo al equipo en la pelea por 
los títulos e incluso ganando un buen puñado de ellos. Por como se desarro-
llaron los acontecimientos en la última década, ahora se nos hace raro ver al 
Liceo perder más partidos de lo que suele ser habitual, sobre todo a domici-
lio, pero ojo, que aún con todas las dificultades, este equipo es cuarto, a solo 
dos puntos de la tercera posición. Tan solo el Noia, con siete unidades más 
en la tabla, y el FC Barcelona, que lo sumó todo menos un empate, cuentan 

con un botín claramente mejor que el de los nuestros.
Que este Liceo está capacitado para pelear a un partido ante cualquiera no lo 
duda nadie y ojo, el margen de mejora es infinito, con lo que no debe descar-
tarse a este grupo de jugadores de la pelea por los títulos. El partido a partido 
debe ser la fórmula a seguir para tener tranquilidad y de ello a buen seguro 
que se encarga el mejor entrenador del hockey nacional, un Juan Copa que 
ya no tiene nada que demostrar tras lo conseguido en A Coruña desde que es 
entrenador del primer equipo verdiblanco. 
Asegurar la presencia en la Copa del Rey es el primer objetivo que se presenta 
y todo ello dependerá de la última cita de la primera vuelta, la cual se dispu-
tará el 7 de enero a partir de las 12:30 en horario unificado. Si el Liceo gana 
o empata en Noia estará en el torneo del KO, que se jugará en Calafell, pero 
si pierde deberá esperar a que los resultados de terceros le sean favorables. 

LA ENÉSIMA RECONSTRUCCIÓN NO ES NINGÚN PROBLEMA
El Liceo nos tiene malacostumbrados y este año llegó la realidad más habitual en el mundo del deporte.
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escola hc y athletic coruña hacen camino en primera
Los del barrio de A Torre convocaron para el último duelo ante el Albor a cinco juveniles y dos cadetes.

La actividad continúa en el mundo del hockey sobre hierba y Escola HC y 
Athletic Coruña intentan hacer camino en la Primera División masculina, 

tercera categoría nacional. Los primeros están compitiendo cada duelo de 
tú a tú, pero las derrotas ante Cidade de Ourense y Club Hockey Albor les 
impiden estar en la pelea por el liderato por el momento. En el último duelo 
ante el Albor, jugado en Mariñamansa, los herculinos acudieron con cinco 
juveniles y dos cadetes en la convocatoria, lo que habla muy claro sobre el fu-
turo de este equipo. El resultado final fue de 1-0, tras un enfrentamiento en 
el que las opciones de puntuar de los nuestros fueron reales hasta el último 
de los segundos. El tanto del conjunto ourensano se produjo en el segundo 
cuarto, pero Eacola reaccionó de maravilla y los de Pablo Brañas tuvieron 
ocasiones para llevarse algo positivo ante uno de los gallos de la categoría. 
Mirando ahora al Athletic Coruña, los de Miguel Anxo Rodríguez tienen 
varios choques aplazados, entre ellos el derbi ante Escola, con lo que toda-

vía habrá que ver como se van situando en la tabla de manera más real. En 
el último encuentro jugado, el Ourensticks se llevó los puntos de A Torre, 
tras ganar por 0-2. La contienda se definió en la segunda parte, con un gol 
de Manu Lamelas en el tercer cuarto y otro de Anxo Delgado en el cuarto. 
Los dos jugadores tienen un futuro enorme, pues destacan ya entre los se-
nior siendo cadetes. También el Athletic cuenta con jóvenes de mucho valor, 
como el juvenil Álvaro Suárez o el cadete Dani Presedo. 
Las próximas jornadas marcarán las aspiraciones reales de Escola y Athletic 
en el presente curso, pero lo que es innegable es que la esencia del hockey 
hierba se va recuperando poco a poco en una ciudad que siempre tuvo su tra-
dición, manteniéndose este deporte a pesar de las grandes piedras que tiene 
que sortear por el camino, entre ellas que en A Coruña no exista un campo 
homologado, lo que habla por sí solo sobre el gran mérito que tienen estos 
dos clubes, los cuales intentan sacar talento en condiciones muy limitadas.
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este crat residencia rialta apunta a cotas importantes
Las de Juan Pablo Chorny y Pablo Artime tan solo cedieron un encuentro en lo que va de curso 2023/2024.

El CRAT Residencia Rialta hizo los deberes en el primer tramo del curso, 
logrando la clasificación para las semifinales de la Copa Real Federación 

Española de Rugby a finales del pasado mes de octubre, tras finalizar como 
primero del grupo A con pleno de triunfos, no teniendo dificultades para 
imponerse a Getxo Rugby, PRB Flor de Escocia UBU y Eibar Rugby Taldea. 
La penultima ronda la disputará el próximo mes de abril en el Universitario 
de Elviña ante las sevillanas del Ghenova Cocos Rugby. Si las nuestras logran 
la clasificación afrontarán la gran final tan solo siete días después. 
Y sin tiempo para muchas celebraciones, en noviembre daba inicio la Liga 
Iberdrola, estando las coruñesas segundas en la clasificación en la actualidad. 
En la jornada inaugural ganaron ante el Club de Rugby San Cugat en Elviña 
por 25-14, en un duelo con ensayos de Inés Spinola y Mariana Romero, am-
bas por partida doble, completando el marcador Ana Iglesias al transformar 
un puntapié de castigo y una conversión de ensayo. 
La única derrota de la temporada llegó en la segunda cita liguera en la visita 
al Campo de Rugby Valle del Arcipreste, donde juega sus partidos el Silicius 
Rugby Majadahonda. Las nuestras llegaron a estar perdiendo por 33-10, 
pero reaccionaron y estuvieron a un paso de voltear la situación, cedien-
do fiinalmente por 33-29. Montoro por partida doble, Mariana Romero y 

Alejandra fueron las autoras de los ensayos, convirtiendo Ana Iglesias tres 
conversiones de ensayo y un puntapié de castigo. 
El tercer duelo del CRAT en la competición liguera lo disputó en Elviña ante 
el Olímpico de Pozuelo, el pasado 10 de diciembre. Las de Juan Pablo Chor-
ny y Pablo Artime comenzaron perdiendo, merced a un puntapié de castigo 
transformado por la visitante Chiara Pisu, pero en el minuto 15 llegaba el 
primer ensayo de las nuestras por mediación de Alba Martínez, poniendo 
tierra de por medio Judit Hernández tan solo 5 minutos después. En el 28 
amenazó con reaccionar el cuadro madrileño, tras un nuevo puntapié de 
castigo transformado por Chiara, pero la realidad es que fue un espejismo, 
pues antes del descanso llegaba la sentencia casi definitiva con un nuevo 
ensayo de Alba, otro de Elsa Porto, además de una conversión de ensayo de 
Ana Iglesias. En el segundo acto la renta continuó en aumento con el tercer 
ensayo de Alba, recortando de la misma forma Irene Schiavon, lo que no 
inquietó ni un ápice a las nuestras, que aún tuvieron tiempo para poner la 
guinda al marcador en el minuto 79 por mediacion de Carolina Romero al 
finalizar con éxito un nuevo ensayo. El conjunto herculino jugará el último 
encuentro antes del parón navideño ante el Cocos Rugby en Sevillla, en lo 
que será el primer aperitivo de la semifinal copera del próximo mes de abril.



46 • CORUÑA Sport
www.jlpublicaciones.comVOLEIBOL- CV ZALAETa

el cv zalaeta asusta a la liga y jugará la copa princesa
Las de Jorge Barrero lograron la clasificación para un torneo del KO al que solo acuden seis equipos.

Este equipo tiene alma de campeón. El Club Voleibol Zalaeta cogió ritmo 
de crucero en la Superliga 2 de voleibol femenino y tras ocho triunfos con-

secutivos certificó su presencia entre los dos primeros clasificados del grupo 
A al término de la primera vuelta, lo que no solo hace soñar a la afición con 
el salto a la élite, sino que también confirmó la presencia de las nuestras en la 
próxima edición de la Copa Princesa, a la que tan solo acuden seis equipos, 
dos por grupo, lo que habla claro sobre la dificultad para poder llegar a dis-
putarla. Optar al título no es moco de pavo, con lo que el conjunto herculi-
no entrenará duro durante la navidad para afrontar el torneo del KO en las 
mejores condiciones y en la mejor forma posible. La Copa Princesa abrirá la 
competición en 2024, con un torneo que se disputará del 12 al 14 de enero 
en Santa María de Guía (Gran Canaria), ejerciendo el CDV UFP Canarias 
como anfitrión. La última edición copera, la de 2023, se jugó precisamente 
en A Coruña, ganándola el Barça CVS.
Pero antes de pensar en la Copa, al Zalaeta aún le queda un último reto en 
la última jornada de la primera vuelta, pues al cierre de esta edición estaba 
jugando ante el Leganés con la posibilidad de asaltar el liderato. Las madrile-

ñas sacan a las nuestras tres puntos en la clasificación, con lo que un triunfo 
de las de Jorge Barrero por 0-3 ó 1-3 les daría el primer puesto y con ello el 
campeonato de invierno, algo que no tiene ningún valor añadido, pero que 
a nadie le amarga un dulce.
Que este club esté en la pelea por cotas mayores es una auténtica obra de 
ingeniería de Jorge Barrero, pues no podemos olvidar que todo esto es po-
sible gracias a convencer a un grupo de jugadoras, las cuales apostaron por 
continuar en el club aún a sabiendas de que la temporada iba a ser dura sin 
el patrocinio del sponsor principal de los últimos años. Ellas ya han cumpli-
do con creces y demostrado que no hay mejor aval para un empresario que 
apostar por ellas para dar una gran visibilidad e imagen de su negocio.
Patri Santos, Claudia Gómez, Tea Andric, Alba Quirós, Emma Ordóñez, 
Paula Lorenzo, Andrea Rivas, Eleonora Guzzi, Sara Urrea, María Forteza-
Rey, Cecilia Thon, Irene Yañez, Inés Rivas y Noemi Sánchez conforman una 
plantilla de lujo, que no se conforma y que quiere traerse para A Coruña un 
título nacional, palabras mayores, pero la realidad dice que estas jugadorazas 
están a tan solo dos partidos de poder lograrlo. 
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El Club Halterofilia Coruña vive el mejor momento de su historia y con un 
nuevo doblete, tras ganar la Copa del Rey y la Copa de la Reina, vuelve a 

demostar que es de largo la gran referencia a nivel nacional. El alma máter 
de la entidad es sin ninguna duda su entrenador, Ferenc Szabo, persona que 
aterrizó en Galicia hace ya más de tres décadas y que tras un trabajo de base 
tan solo a la altura de un fenómeno de la formación, fue haciendo camino, 
hasta crear una obra de arte sin precedentes con un Club Halterofilia Coruña 
al que elevó a lo más alto. Que Ferenc se merece un homenaje por parte de 
la Concejalía de Deportes del Ayuntamiento de A Coruña no lo debería de 
dudar nadie a estas alturas, ya que sin él nada de esto sería posible, y eso es 
algo más que una evidencia, más aún en un deporte más minoritario, que 
si no es por gente como el técnico húngaro terminaría por desaparecer en 
nuestra ciudad de manera segura

TERCER DOBLETE CONSECUTIVO
El doblete del Club Halterofilia Coruña comienza a tomarse como algo ha-
bitual cada curso, pues no podemos pasar por alto que es el tercer año conse-
cutivo que lo logra y el cuarto a lo largo de toda la historia. El equipo mascu-
lino se apuntó el triunfo en la Copa del Rey con una convocatoria formada 
por Martín Liste, Diego Viera, Veter Nagy, Jacobo Montero y el gran Víctor 
Castro. Por su parte, el equipo femenino triunfó en la Copa de la Reina con 
Irene Martínez, Eduarda Souza, Noe García, Irene Blanco y Ruth Fuentefría. 
Destacar que Irene Martínez pasa por el mejor momento de su carrera de-
portiva y como lleva asegurando Ferenc en los últimos meses, tiene posi-
bilidades de estar en los próximos Juegos Olímpicos de París. Hasta la cita 
en tierras francesas tendrá tres opciones para lograr la marca necesaria para 
conseguir una plaza entre las elegidas.

el club halterofilia coruña lo ha vuelto a hacer
Doble título copero para una entidad que manda en España y que todavía no ha tocado techo.
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SERGIO DE LA IGLESIA: “LA IDEA ES CORRER EL campeonato de españa esbk de 300”
El jovén coruñés viene de realizar un curso 2023 de matrícula de honor, pero no se relaja y ya piensa en 2024.

El joven coruñés, Sergio de la Iglesia Varela, es uno de los pilotos con más 
futuro del panorama nacional, un diamante en bruto que con tan solo 14 

años apunta al estrellato en el mundo del motociclismo, como ha vuelto a 
demostrar en el año 2023, en el que levantó un nuevo cetro en el Campeonato 
Gallego, esta vez en la categoría SBK JR 300. Pero no se quedó ahí la cosa, 
pues también se apuntó el título en el Campeonato Mediterráneo Catalán R3, 
completando el triplete con el triunfo en la Copa de España Yamaha R3 BLU 
CRU. En las últimas fechas, la redacción de Coruña Sport tuvo la oportunidad 
de dialogar con la gran perla y a continuación pueden leer la entrevista realiza-
da por Álvaro Aldrey. 

- Lo primero Sergio, cuéntanos un poquito, ¿Cómo nace tu pasión por el 
mundo del motociclismo?
- “La verdad, ni me acuerdo. Creo que desde que nací. En casa siempre veía-
mos las carreras y yo ya imitaba a los pilotos delante de la tele tumbando enci-
ma de un puf. Aún no andaba bien y ya correteaba con una de esas motos de 
plástico que todos los niños tenían en el parque. Las de rueda ancha primero 

y las de rueda estrecha después, me encantaban. También ojeaba las revistas 
de motociclismo de mi padre cuando llegaban, en fin, creo que lo llevo en el 
ADN…”

- ¿A qué edad te subías a una moto por primera vez?
“Aunque siempre les pedía a mis padres una “poto”, fue papá Noel el que me 
trajo con 6 años una mini moto china, solo con la idea de pasarlo bien y apren-
der de pequeño. Nunca pensando en competir”.

- ¿Recuerdas tu primera competición?
- “Desde luego que sí, y surgió sin pretenderlo. Creo que fue como un año des-
pués y con esa moto china. Entrenábamos en una finca cerca de casa y allí hice 
varios amigos, uno de ellos ya competía en el Gallego y nos animaba a parti-
cipar en el campeonato. La respuesta de mis padres era siempre que no. Pero 
en una de las carreras, sus competidores directos iban a ir a otra carrera fuera 
de Galicia y nos pidió que participáramos, necesitaban otro niño para que 
pudiese celebrarse la carrera. Y ahí empezó todo, subí al pódium y fue genial”.

motor- entrevista- sergio de la iglesia
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- Llevas ya años destacando, fuiste Campeón Gallego en Minivelocidad 
en diferentes ocasiones, pero este año 2023 ha sido mágico con diferen-
tes títulos, ¿Consideras que fue el paso adelante definitivo para demos-
trarte a ti mismo que puedes llegar a la élite?
- “Sin duda, este año en mi primera temporada fuera de Galicia, en circuitos 
a los que no había ido nunca y contra pilotos con mucha más experiencia 
que yo, me he demostrado que con trabajo, ilusión, aprendiendo como una 
esponja de los que saben más que yo, y disfrutando encima de la moto, po-
demos llegar a donde nos propongamos”.

- Resúmenos un poquito la temporada, desde enero hasta el día de hoy.
- “La temporada de carreras empieza en marzo. Este año ha sido la primera 
vez que se ha convocado esta categoría de superbike jr en el Campeonato 
Gallego de velocidad y con éste, tengo 4 gallegos en distintas categorías. 
Siguiendo el consejo de una persona que sabe mucho de esto, decidimos 
participar en la Copa de España Yamaha Blu Cru R3 con la idea de aprender, 
mejorar y conocer otros circuitos. Llegamos en abril a Cheste (Valencia) y 
gané, En Montmeló quedé segundo y gané en los circuitos de Alcarrás y Na-
varra, donde me proclamé campeón a falta de la carrera de Calafat. También 
he conseguido el Campeonato Mediterráneo Catalán R3”

- ¿Por dónde pasan tus planes para 2024?
- “La idea es correr el Campeonato de España ESBK de 300, es el previo al 
Mundial. Es un campeonato con 7 carreras, que se celebran en el circuito de 
Jerez, Valencia, Montmeló, Estoril, Aragon y Cartagena. Es un campeonato 
con mucha visibilidad y repercusión, los equipos, los invitados, la afición etc. 
Tiene un status muy alto. Hay varios equipos interesados en mí, pero va a 
depender del presupuesto del que dispongamos, que podamos correr toda la 
temporada”.

- ¿Cómo es el día a día de un piloto de motociclismo?
- “Me levanto a las 7:45, desayuno fuerte, fruta, vaso de leche y una tosta 
con aceite o con jamón, etc. la alimentación es muy importante. Mi madre 
nos lleva al cole a las 9 y salimos a las 16:30. Dos días voy al gimnasio, y uno 
entreno en casa, es fundamental para la fortaleza física, reflejos, equilibrio, 
y fondo para estar en buena forma. Otro día voy a inglés y al llegar a casa 
todos los días, hago los deberes. Los viernes por la tarde estudio, para poder 
ir a entrenar en el circuito de Forcarei el sábado o el domingo, o los dos si el 

tiempo lo permite. Este año tenemos que entrenar en los circuitos del cam-
peonato pese a la distancia que conlleva vivir en Coruña”.

- ¿Quiénes son tus pilotos de referencia?
“Aunque mis padres siempre fueron muy forofos de Valentino Rossi, a mi 
siempre me gustó Lorenzo, su pilotaje, su carácter e inteligencia encima de 
la moto, es muy perfeccionista. Ahora me gustaría que hubiera ganado el 
mundial Jorge Martin, pero admiro el talento de Márquez, el trabajo físico 
que hace Aleix Espargaró o el joven Fermin Aldeguer”.

- Un mensaje a las grandes empresas gallegas, para animarlas a apoyar a 
un piloto gallego con calidad para llegar a donde se proponga.
El mensaje va para las grandes, pero también para las medianas y pequeñas, 
así como cualquier tienda. Todas las empresas buscan 2 cosas, aumentar su 
visibilidad o darse a conocer y aumentar sus ventas. Mis padres me han ex-
plicado que lo que yo puedo ofrecer no es solo una pegatina en la moto, lo 
importante es crecer juntos. Es fácil que una empresa comparta los valores 
de este deporte, el trabajo duro y en equipo, el esfuerzo, el sacrificio, apren-
der de los errores, etc. Tengo más de 3000 seguidores en instagram y es un 
buen número de publico al que llegar. No se trata de nombrarlos de vez en 
cuando, me comprometo a publicar cosas chulas consumiendo los productos 
del patrocinador y explicando por qué los consumo. Somos una tierra con lo 
mejor de lo mejor en muchas cosas, como los lácteos, refrescos, aguas, con-
servas, carburantes, embutidos, artesanía, textiles, etc. Además está el boca a 
boca en los circuitos y en las carreras, el público y los invitados de los equi-
pos pueden pasear por los boxes y ven lo que vestimos, lo que comemos, y 
nosotros hablamos con ellos. Son posibles clientes para cualquier negocio… 
No todas las empresas tienen departamento de marketing, pero todas tienen 
comerciales, desde el empleado que está cara al público, a comerciales en 
plantilla. Mi madre me dice que yo seré su mejor comercial!!!! Dejo aquí mi 
instagram @sergiodelaiglesia_14 para que me sigan y se pongan en contac-
to con nosotros y conocernos.

- No podemos terminar la entrevista sin preguntarte por ese sueño por 
cumplir en esto del motociclismo. 
- “Ser piloto de Moto GP y por supuesto ganar. Eso diría cualquier piloto, 
pero hoy por hoy, sueño con poder correr y ganar el ESBK en la categoría de 
300, y a partir de ahí….todo llegará”.

motor- entrevista- sergio de la iglesia
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Tener buena salud es un objetivo que todos deseamos alcanzar. La actividad 
física y el ejercicio regular desempeñan un papel fundamental en este cami-

no hacia el bienestar. Permíteme compartir contigo una visión completa sobre 
cómo el ejercicio puede enriquecer tu vida y contribuir a tu salud:

Control del peso:
El ejercicio ayuda a prevenir el aumento de peso excesivo y a mantener la pér-
dida de peso.
Al realizar actividad física, quemas calorías. Cuanto más intensa sea la activi-
dad, más calorías se consumen.
No es necesario dedicar largas horas al gimnasio; cualquier cantidad de acti-

vidad es mejor que ninguna. Subir escaleras o acelerar las tareas domésticas 
también cuenta.

Prevención de enfermedades:
El ejercicio regular reduce el riesgo de enfermedades cardíacas, hipertensión, 
diabetes tipo 2, depresión, ansiedad y muchos tipos de cáncer.
Mejora el perfil lipídico, aumentando el colesterol HDL (“bueno”) y reducien-
do los triglicéridos.
También fortalece el sistema inmunológico y reduce el riesgo de muerte por 
cualquier causa.

“El Camino Hacia el Bienestar: Papel del Ejercicio 
en la Salud”
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Mejora del estado de ánimo:
La actividad física estimula sustancias químicas cerebrales 
que te hacen sentir más feliz, relajado y menos ansioso.
La confianza y la autoestima también aumentan con el 
ejercicio regular.

Aumento de energía:
El ejercicio mejora la fuerza muscular y la resistencia.
Suministra oxígeno y nutrientes a los tejidos, optimizando 
la función cardiovascular.
Cuando tu salud cardíaca y pulmonar mejora, tienes más 

energía para las tareas diarias.
Beneficios adicionales:
El ejercicio fortalece los huesos y mejora la salud ósea.
Contribuye al control de la presión arterial y previene el 
síndrome metabólico.
Ayuda a mantener una función cognitiva óptima.
En resumen, cualquier cantidad de actividad física es be-
neficiosa. La Organización Mundial de la Salud enfatiza 
que todos podemos beneficiarnos al incrementar la activi-
dad física y reducir el sedentarismo.
Así que, ¡levántate, muévete y cuida de tu salud!








